Le 12 novembre 2024

Objet:

Candidature à l'élection au collège général du Comité Régional FFC Des Pays de la Loire.

Qui je-suis?

J'ai 63 ans, retraité de la SNCF, divorcé, trois enfants 37, 32 et 19 ans.

Première licence FSGT, cheminot en 1982.

J'ai rejoint la FFC en 1988, licence pilote coureur, encadrant (BF) Arbitre régional VTT et trial, dirigeant de club, en 2005 Arbitre National VTT et Trial, Team Manager DN VTT, formateur d'Arbitre régional VTT et Trial, formateur Arbitre National trial, élu sortant du CD72.

Je pense avec toute modestie avoir la connaissance du terrain, et de la pratique ainsi que des besoins.

J'ai le privilège d'officié sur beaucoup d'épreuves VTT toutes disciplines confondues de régionales à internationales impossible à énumérer et ce n'est pas le but du contenu de citer celles-ci.

Pourquoi ma candidature:

Mettre mes connaissances et savoir- faire au service du collectif, aider les femmes et les hommes de l'ombre, soutenir ceux qui font et feront ce que doit être la FFC.

La jeunesse d'aujourd'hui sera les champions de demain.

Mais avant d'être au sommet, beaucoup de bénévoles passionnés donneront de leur temps.

Notre fédération ne doit pas être élitiste, nos partenaires financiers sponsors.

La défiscalisation doit nous permettre le développement, l'encadrement, l'accompagnement des clubs et organisateurs, et non la re écriture les règles sportives à des fins de Lobbying et ou personnel.

Notre passion commune porte les mêmes couleurs, notre support est identique, roues, pédales et guidon.

Notre code: la passion du vélo.

Ma candidature se porte sur le collège général, je ne brille pas la Présidence de la commission VTT.

Je souhaite que le poste soit pourvu. Dans le cas contraire j'aviserai.

Si je suis élu j'irai aux réunions de cette commission pour l'aider à travailler au projet de plan de développement et soutenir les actions, les organisateurs.

Le représentant femme ou homme de cette commission se doit d'être présent aux réunions du Comité Régional. Elles ne sont pas très nombreuses 4 Maxi à l'année, être présent ou se faire représenter lors des Championnats Régionaux c'est un minimum, l'absentéisme à toujours desservi.

Je pense que vous l'avez compris je ne suis pas en recherche de titre ou gloire quelconque.

Ma passion restera, élu ou pas je continuerai mon chemin et sera toujours acteur de notre magnifique sport le cyclisme.

Merci de m'avoir accordé un peu de votre temps à la lecture de mes intentions pour cette élection.

Sportivement,

Daniel GRÉMY